
Comunicato stampa del Comitato “La Fontina, per un quartiere e un territorio vivibili”.

Fermiamo la cementificazione alla Fontina!

Nel prossimo consiglio comunale (il  25-26 Luglio p.v.) l'Amministrazione e il  Consioglio 
Comunale  di  San  Giuliano  Terme si  apprestano  ad  approvare  in  modo  definitivo  una 
variante al piano regolatore che prevede un'ulteriore cementificazione nel quartiere della 
Fontina, comparto 5PP tra via Metastasio e via De Sanctis.

Tale variante è stata adottata a Ottobre scorso e il comitato la Fontina, con l'appoggio del  
WWF-Pisa,  di  Legambiente-Pisa  e  del  Comitato  “Salviamo  l'acquedotto  mediceo”,  ha 
segnalato  la  questione all'Amministrazione e alla  stampa.  Nessuna risposta  è arrivata 
dall'Amministrazione fino al 4 Maggio scorso, giorno in cui una delegazione del Comitato 
ha  incontrato  il  Sindaco,  l'Assessore  alla  partecipazione  e  un  dirigente  dell'ufficio 
urbanistico.  In  tale  incontro  l'Amministrazione  ha  affermato  di  non  volere  fare  marcia 
indietro sulla questione.

Chiediamo all'Amministrazione e a tutto il Consiglio Comunale di ripensarci e a tutte le 
forze politiche di prendere posizione ufficialmente. Siamo ancora in tempo!

Le nostre richieste sono state presentate entro i termini di legge e sono molto semplici
a)   ripristino delle aree a Parco a Verde Pubblico (adiacenti alla parte residenziale ed 

estese almeno la metà del Comparto, anche in considerazione del Parco perso con  la 
variante precedente del 2010) con funzione di separazione tra la zona residenziale e 
quella artigianale;

b)  la revoca della zona edificabile del Comparto;
c)  in ogni caso, in via preventiva, il congelamento di qualunque decisione sull'area fino a 

quando non sarà espresso il  giudizio del Consiglio di Stato riguardo al comparto 8 
adiacente.

Comitato “la Fontina – per un quartiere e un territorio vivibili”. 

email: comitatolafontina@gmail.com

Allegati:  il  comunicato  stampa  del  23  Dicembre  2011  e  la  lettera  aperta  inviata 
all'Amministrazione e ai Consiglieri dove si spiega la questione in maggior dettaglio.


